

Kraft durch Mut

Kleine Mutproben gehören zum Alltag. Sie sorgen für Nervenkitzel und sind Triebfeder für ein beherztes Leben. Es gehört Mut dazu, Wasser aus dem Briefumschlag zu trinken oder aus der Schale zu schlabbern, wie ein Hund es täglich zeigt. Wir müssen nicht ständig Neues probieren – bloß anders.

Dann sieht man die Welt mit anderen Augen.

Nur Mut. Mut hilft uns, den Ängsten, dem täglichen Stress zu begegnen, ohne dass die uns runterziehen.

Wer offen für Änderung ist, gibt dem Geist neue Nahrung.

Bleiben Sie neugierig. Fließendes Wasser rostet nicht

Mit freundlichen Güßen

Ulrich C Bredemeier